

大池シニアクラブ まどかだより

2025年3月
大池シニア
広報班



おいしい東っ子米を つくろう感謝の会

大野東小学校家庭科室で児童
圃場で米作りに協力した地域の
方々を招待し感謝の会が開催さ
れました。12月5日に指導され
た楠林義治さん、宮本乙金東区
長と私の三人でした。私は初め
での参加です。

5年3組の児童が収穫した米
を炊いたおにぎりをおいしくい
ただきました。頂いた感謝状は
憩の家に敬治しています。

クリスマス会

大池公民館2階集會室で12月
22日(日)定例会に続き、クリ
スマスビンゴ大会をしました。賞
品はチョコレート菓子類で、チ
ョッピリ寂しい催しものでした
が、来年はジングルベルを唄う
とサンタさんが贈物をもって入
り口から今にも現れそうな趣向
を凝らそうと反省しております
。ハイ。

午後から東コミでクリスマス
会と大野東中学校の吹奏部によ
るクリスマスコンサートが開催
されました。多くのシニア会員
の方も参加され、楽しいひと時
を過ごされたこととでしょう。

どんど焼き

1月12日(日)、どんど焼きが
大池公民館横広場で開催されま
した。準備は午前9時から、点
火は午後1時から年男女によ
り行われました。ぶた汁、ぜん
ざいとお神酒のふるまいが午前
11時から始まり、多くの区民が
参加しました。竹組み用にとん
ぼの池公園に自生している天然
記念物の黄金竹という大変貴重
な竹を間引きし、櫓を組み、そ
の中に新年を祝ったしめ縄を投
入し、燃やすことで一年の無病
息災を祈りました。



どんど焼き

「こころのふるさと館

1月17日(金)。市庁バスでこ
ころのふるさと館を訪ね、研修
会を行いました。赤司館長から
大池区の地歴を拝聴しました。
①**9万年前の阿蘇噴火の火砕流**
で埋没浸食された二日市地挟帯
を県道二日市日田線が走り、古
くは水城が築堤された。②明治
10年刊「福岡県地理全誌」に平
(へい)の限2戸とあり、今も続
く**二宮家と小谷家**。

島係長の説明で、全国6都市
を巡回する特別展を見学。北海
道や東日本を中心に発掘された
石器や縄文土器類、思った以上
に大きな埴輪の数々。実物に触
れる近さで見学できる貴重な体
験をしました。



上大利翔劇団の皆さん 有難うございました。

シニア新年会

1月17日(金)午後12時30分
からシニア新年会を一品香雑餉
限店で開催しました。珍品を含
むコース料理に舌鼓を打ち、乾
杯の連続でお酒も痛飲しました
。食事後、上大利翔劇団の公演
を楽しみました。圧巻は天草か
ら駆け付けられた一瞬でマスク
が変わる中国舞踊「四川省変面
」。8分間の中で瞬時にマスク
やお面が次々に変わる芸は素晴
らしいものでした(動画あり)。
ひよつとこの面を被って踊る「
ひよつとこ踊り」にお面も被ら
ず平服でシラアアと飛び入り参
加した江頭さんの女踊りは何ら
違和感なく、大池から上大利へ
の金銭トレードの話も飛び出し
大いに盛り上がりました。最後
は全員で炭坑節を踊り、帰りの
バスの発車まで上大利翔劇団メ
ンバーと杯を交わして交流を深
めました。総勢10名の上大利
翔劇団の皆さん有難うござい
ました。



華やかなフラダンス





第11回東地区芸能大会

東地区芸能大会
お〜いげんきか〜い
2月2日(日)、東コミュニティセンター多目的室で東地区コミュニティ運営協議会主催お〜いげんきか〜い芸能大会が開催されました。
今年度は井のロシニアシニアクラブの当番です。二百人の参加で、七地区のシニアクラブ会員が趣向を凝らした演目を一生懸命演じ切ることができました。大池シニアクラブはカラオケ3曲を熱唱しました。今年はフラダンスとの共演もあり、一段と華やいだ出し物となりました。出演者を含む応援者には紅白酒饅頭が提供されました。シニア会員の皆さん来年は奮ってご参加ください。



憧れのハワイ航路



連合会萩尾副会長



井本市長



古賀井の口会長



大阪ラブソディ



人生花ごよみ

令和7年度定例総会のご案内
日時..令和7年4月27日 10:00
場所..大池公民館1階会議室

2月生まれの方
原 久利さん
船越 エミ子さん
原 敏夫さん
松添 やすのさん

1月生まれの方
鍋井 幸恵さん
増本 隆一さん

12月生まれの方
橋本 秀人さん
徳永 幸久さん

お誕生日おめでとう

新入会員紹介
北村 まつみさん
昭和29年12月24日生
大池1ブロック在住
よろしく願いします。

シニアクラブ年会費納入のお願い